



*Für jetzt bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe,
diese drei; doch am grössten unter ihnen ist die Liebe.*

Herzlichen Dank

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Christine Römer-Lüthi

erfahren durften. Sie haben uns tief berührt.

Wir danken den Ärzten, die Christine über lange Jahre begleiteten, Dr. Reto Guetg und Prof. Dr. Martin Fey, sowie den Ärztinnen und Ärzten des Spitals Langnau, die ihr die letzten Tage erleichtert haben.

Den Pflegenden der Spitex Emmental, die Christine ermöglichten, fast ein Jahr lang eine schöne Zeit zu Hause zu verbringen, danken wir von Herzen.

Wir sind auch allen dankbar, die Christine bis zuletzt besucht oder ihr geschrieben haben. Sie hat sich bis zur letzten Minute über jeden Besuch, jeden Brief, jede Karte, jede E-Mail und jeden Anruf gefreut.

Ein Dankeschön allen, die uns bei der Trauerfeier begleitet oder uns geschrieben haben.

Eure Worte werden in unseren Herzen bleiben.

Langnau, im Oktober 2018

Die Trauerfamilie